Bonjour à tous ! (on garde nos bonnes habitudes de classe !)

Notre première semaine de classe « à la maison » est maintenant terminée.

J'espère que vous parvenez, avec vos parents, à trouver votre rythme de travail, le tout dans la bonne humeur.

Si certains exercices ou leçons vous paraissent difficiles (la leçon O15 sur « tout » est compliquée), ne vous inquiétez pas, nous reprendrons tout (avec un t!) ceci à notre retour en classe et vous serez fin prêts pour entrer au collège. Nous avons bien travaillé cette année, et bien avancé dans le programme.

N'hésitez pas à m'envoyer un petit mail pour me donner vos impressions!

Et profitez de cette période exceptionnelle pour lire à défaut de faire du sport.

Je vous souhaite un très bon week-end, ainsi qu'à votre famille.

A bientôt!

Sylvain Lenoir